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ACTA N.º 1/2010 
 
 

Reunião Ordinária da Junta de Freguesia de Santo Estêvão 
 
 
Início: 20.30 horas 
Encerramento: 23.00 horas 
 
 
No dia cinco do mês de Janeiro de dois mil e dez, em Santo Estêvão, na sede da Junta de 
Freguesia, onde se encontrava presente pelas vinte horas e trinta minutos, o Senhor Ricardo 
Alexandre Frade de Oliveira, Presidente da Junta de Freguesia de Santo Estêvão, reuniu a 
mesma, estando presentes os Vogais Senhores: 
 
 
 Fernando Paulo Carvalheira de Almeida - Secretário 
 José Duarte Salgueiro - Tesoureiro 
 
 
Pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião, às vinte horas e trinta minutos, com a 
seguinte ordem do dia: 
 
ORDEM ASSUNTO PROCESSO INTERESSADO 

 
1 

 
2 

 
 

3 
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11 

 
Aprovação da acta da reunião anterior. 
 
Inspecção periódica de balizas – envio 
de relatórios – C.M.B. 
 
Relatório das vistorias aos espaços de 
jogo e recreio – C.M.B. 
 
Ajudas de custo a autarcas da 
Assembleia de Freguesia. 
 
 
Cemitério de Santo Estêvão – 
Concessão de terreno para sepultura 
perpétua. 
 
Cemitério de Santo Estêvão – 
Concessão de terreno para sepultura 
perpétua. 
 
Proposta de aquisição da plataforma 
electrónica de contratação pública. 
 
Cedência da viatura da Junta. 
 
 
Aprovação de Ordens de Pagamento. 
 
Período destinado às intervenções dos 
membros da Junta. 
 
Período destinado às intervenções dos 
fregueses. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Alvará nº 339 
 
 
 
Alvará nº 340 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Assembleia de 
Freguesia de Santo 
Estêvão 
 
Etelvina Leonor Aires 
 
 
 
Juliana Maria Clara 
 
 
 
 
 
 
Soc. Filarmónica de 
Sto. Estêvão 
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1. APROVAÇÃO DA ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA ANTERIOR.  
 
Após a leitura da acta da reunião ordinária anterior, foi a mesma submetida a votação e 
aprovada por unanimidade. 
 
 
2. INSPECÇÃO PERIÓDICA DE BALIZAS – ENVIO DE RELATÓRIOS – C.M.B. 
 
O Senhor Presidente referiu que este relatório é um documento elaborado pelo Sector de 
Gestão de Equipamentos e Instalações desportivas da Câmara Municipal e Benavente, que 
visa indicar à Junta de Freguesia as condições técnicas e de segurança observadas na 
manutenção das balizas de futebol existentes nas instalações públicas desportivas de uso 
público na freguesia de Santo Estêvão.  
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia tomou conhecimento do relatório e deliberou por 
unanimidade proceder à reparação das anomalias aí detectadas. 
 
 
3. RELATÓRIO DAS VISTORIAS AOS ESPAÇOS DE JOGO E RECREIO – C.M.B. 
 
O Senhor Presidente referiu que este relatório é elaborado pelo Sector de Fomento Desportivo 
da Câmara Municipal de Benavente, que visa verificar as condições técnicas e de segurança 
observadas nos espaços de jogo e recreio sob gestão da Junta de Freguesia. 
 
DELIBERAÇÃO: A Junta de Freguesia tomou conhecimento do relatório e deliberou por 
unanimidade proceder à reparação das anomalias aí detectadas. 
 
 
4. AJUDAS DE CUSTO A AUTARCAS DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA. 

O Senhor Presidente informou que foi recebido um ofício enviado pela Assembleia de 
Freguesia a pedir que a Junta conceda ajudas de custo à secretária da Assembleia de 
Freguesia de Santo Estêvão, Liliana Isabel Filipe. 
O Senhor Presidente referiu que tal ofício era dispensável, uma vez que a lei estipula todas as 
situações de ajudas de custo, incluindo a apresentada. Sendo algo que a lei determina não é 
necessário qualquer tipo aprovação por parte do executivo. E isto aplica-se tanto à autarca em 
causa como a qualquer outro autarca, desde que declare as suas despesas no desempenho da 
função e tenha direito a recebê-las. 
Para isso, basta os autarcas preencherem o modelo próprio para o efeito que é disponibilizado 
na secretaria da Junta. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade pedir que a secretaria da Junta informe o Senhor 
Presidente da Assembleia de Freguesia que deverá entregar na secretaria da Junta, depois de 
cada sessão, o modelo adequado devidamente preenchido, pelos autarcas da Assembleia. 
 
 
5. CEMITÉRIO DE SANTO ESTÊVÃO – CONCESSÃO DE TERRENO PARA SEPULTURA 
PERPÉTUA. 

A Junta tomou conhecimento do requerimento feito pela Senhora Etelvina Leonor Aires, para a 
concessão de terreno para sepultura perpétua, no Cemitério de Santo Estêvão. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade deferir o requerimento e assinar o respectivo 
alvará.  
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6. CEMITÉRIO DE SANTO ESTÊVÃO – CONCESSÃO DE TERRENO PARA SEPULTURA 
PERPÉTUA. 

A Junta tomou conhecimento do requerimento feito pela Senhora Juliana Maria Clara, para a 
concessão de terreno para sepultura perpétua, no Cemitério de Santo Estêvão. 

DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade deferir o requerimento e assinar o respectivo 
alvará.  
 
 
7. PROPOSTA DE AQUISIÇÃO DA PLATAFORMA ELECTRÓNICA DE CONTRATAÇÃO 
PÚBLICA. 

O Senhor Presidente informou que, com a entrada em vigor do Decreto-Lei 18/2008, 143-
A/2008 e Portaria 701-G/2008, que visam a obrigatoriedade de utilização de uma Plataforma 
Electrónica para o lançamento de concursos públicos, a Junta de Freguesia já devia estar a 
cumprir a legislação e ter adquirido a respectiva plataforma. 
Contudo, detectou que o anterior executivo não fez aquilo que a lei exigia, estando agora nas 
mãos do novo executivo repor a legalidade e agir em conformidade com a legislação supra 
citada. 
Nesse sentido, o Senhor Presidente informou-se de quais eram as empresas fornecedoras da 
plataforma electrónica exigida, tendo chegado até à Construlink – Tecnologias de Informação 
S.A. cuja plataforma se denomina www.compraspublicas.com.  
Refere o Senhor Presidente que esta empresa, pelo estatuto que tem no mercado e pela lista 
de clientes apresentada, lhe pareceu ser a melhor solução, tendo solicitado de imediato o envio 
de uma proposta. 
A Construlink S.A. respondeu a esse pedido indicando que o valor de aquisição da Plataforma 
Electrónica era de 500,00€ (quinhentos euros) anuais, acrescidos de IVA. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade adjudicar a proposta apresentada. 
 
 
8. CEDÊNCIA DA VIATURA DA JUNTA. 
 
O Senhor Presidente informou que deu entrada na secretaria da Junta um pedido de cedência 
da viatura feito pela SFSE – Sociedade Filarmónica de Santo Estêvão, para os dias oito, 
quinze, vinte e dois e vinte e nove de Janeiro de dois mil e dez, com o objectivo de transportar 
os alunos da escola de música ao Conservatório Regional de Setúbal. 
 
DELIBERAÇÃO: Deliberado por unanimidade ceder a viatura para os dias pretendidos. 
 
 
9. APROVAÇÃO DE ORDENS DE PAGAMENTO. 

DELIBERAÇÃO: A Junta deliberou por unanimidade deferir as Ordens de Pagamento da 
número 420 (quatrocentos e vinte) à número 457 (quatrocentos e cinquenta e sete). 
 
 
10. PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS MEMBROS DA JUNTA. 
 
SENHOR TESOUREIRO JOSÉ SALGUEIRO 
 
 1 – IMPRESSORAS 
 
Referiu que, dado o estado das impressoras da Junta, que começam a dar alguns problemas, 
se não seria melhor procurar informações sobre outro tipo de equipamentos, outras empresas 
e outros preços. 
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 2 – MÁQUINA DE ÁGUA 
 
Disse que seria bom procurar uma empresa que fornecesse daquelas máquinas de água para 
termos na secretaria da Junta. 
 
 
SENHOR SECRETÁRIO FERNANDO ALMEIDA 
 
 
 1 – ALARME NAS INSTALAÇÕES DA JUNTA. 
 
Sugeriu que se solicitasse a algumas empresas orçamento para a instalação de um sistema de 
alarme nas instalações da Junta, algo que ainda não existe e que já deveria de existir há muito 
tempo. 
 
 
Na sequência das intervenções dos Senhores Vogais, o SENHOR PRESIDENTE teceu as 
seguintes considerações: 
 
 
Ao Senhor Tesoureiro José Salgueiro, manifestou a sua concordância em relação ao 
problema das impressoras. Por essa mesma razão, delegou no Senhor Tesoureiro a tarefa de 
procurar soluções e de as apresentar na próxima reunião.  
Relativamente à máquina da água, entende que é importante termos as melhores condições 
para receber na Junta quaisquer pessoas, não as obrigando a ter de ir beber água ao lavatório 
da casa de banho. Nesse sentido, delegou no Senhor Tesoureiro a tarefa de tentar obter 
nomes de empresas e preços para esse tipo de serviço. 
 
Em resposta à intervenção do Senhor Secretário Fernando Almeida, também manifestou a 
sua preocupação em relação à questão levantada. Considerou que a segurança das 
instalações pressupõe também a segurança de todos os bens e documentos que estão dentro 
das instalações, lamentando que nunca se tivesse dado nenhum passo nesse sentido. 
Por conseguinte, delegou no Senhor Secretário a tarefa de obter alguns orçamentos para este 
serviço. 
 
 
Depois destas intervenções o SENHOR PRESIDENTE tomou a palavra: 
 
 
 1 – ARRUAMENTOS DA FREGUESIA 
 
Referiu que lhe têm chegado diversas reclamações sobre o mau estado dos caminhos em terra 
batida por toda a freguesia. Disse fazer chegar constantemente esta preocupação à Câmara 
Municipal, que é entidade que tem competência para o resolver e que a resposta obtida é que 
se espera o fim da chuva para se poder avançar. Espera que isso seja para breve porque em 
certos locais as valas que a chuva abriu incomodam, e muito, quem por lá tem de circular. 
 
 

2 – ASSEMBLEIA DE FREGUESIA. 
 
Demonstrou a sua satisfação pelo facto de todos os documentos remetidos à Assembleia de 
Freguesia, como foi o caso do Orçamento para dois mil e dez e as Grandes Opções do Plano, 
terem sido aprovados por unanimidade. 
Considera que este é um sinal de reconhecimento pelo trabalho que este executivo já 
desenvolveu e um voto de confiança nas suas capacidades. 
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3 – HOMENAGEM AO ATLETA DO CLUBE DE FUTEBOL ESTEVENSE, BRUNO 
NOBRE. 

 
Para que fique registado em acta, referiu que a Junta de Freguesia homenageou, no passado 
dia vinte seis de Dezembro de dois mil e nove, durante o Concerto de Natal da banda da 
Sociedade Filarmónica de Santo Estêvão, o atleta do Clube de Futebol Estevense, Bruno 
Nobre, pelos bons resultados obtidos no último campeonato do mundo de trampolins, realizado 
na Rússia. 
Para marcar este acto, o executivo decidiu oferecer ao atleta um diploma e um prato em 
porcelana com o brasão da freguesia. 
 
 
11. PERÍODO DESTINADO ÀS INTERVENÇÕES DOS FREGUESES. 
 
Não houve intervenções. 
 
 
ENCERRAMENTO DA REUNIÃO 
 
Não havendo mais nada a tratar o Senhor Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e 
três horas. 
Para constar se lavrou a presente acta, que depois de lida e aprovada, vai ser assinada. 
 
 
 
 
 

O Presidente 
 
 

_______________________________ 
 
 

O Secretário 
 

          
_______________________________ 

 
 

O Tesoureiro 
 
 

_______________________________ 


